

Artenreiche Wiesen müssen fair gefördert werden!



© Josef Limberger

Unsere bunten Wiesen sind das Ergebnis jahrhundertelanger traditioneller, bäuerlicher Bewirtschaftung. Da sich die Pflege dieser vielfältigen Extensivwiesen für die Bäuerinnen und Bauern jedoch kaum mehr lohnt, drohen auch diese letzten für die Natur so wertvollen Flächen zu verschwinden. Gerade jetzt, da die Rahmenbedingungen für das künftige Agrarumweltprogramm verhandelt werden, [fordern wir vom Naturschutzbund](#), dass die noch vorhandenen blumenreichen Wiesen durch entsprechend höhere Fördersätze erhalten werden können.